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GRACIAS  PUEBLO DE DON ALVARO  
Primero agradeceros la confianza que depositasteis en este Grupo en las pasadas elecciones locales, desde el 

GRUPO POPULAR deciros como indicaba nuestro programa QUE HAY OTRA FORMA DE HACER 

LAS COSAS y como estamos convencidos de ello, no escatimaremos esfuerzos para conseguirlo, 

trabajaremos por la IGUALDAD en el trato y de oportunidades y en la TRANSPARENCIA de la gestión de 

este ayuntamiento. 

 

DON ÁLVARO NO ES NI DE IZQUIERDAS NI DE DERECHAS 
Don Álvaro es de los ajumaos. Hoy tenemos un pequeño grupo de vecinos residiendo en extrarradio, pagan 

sus impuestos aunque no están integrados con el resto de vosotros, personas que solo se les ve el DIA de las 

elecciones, además a muchos se les a influido para que se empadronen en el municipio aunque solo vivan en 

sus chalet por temporadas, creemos que es un tema complicado pero una realidad a la vista de todos. 

 

EPOCA DE CRISIS, NUESTRO ALCALDE SE SUBE EL SUELDO 
Efectivamente y haciendo caso omiso del real decreto del gobierno central, nuestro alcalde no solo no se 

recorta el sueldo en un 5% como dicta el gobierno central, sino que en este mandato se lo sube mas de 25% 

con el apoyo incondicional de todos los concejales del PSOE, por una dedicación parcial, de dos horas. 

Extracto sesión plenaria “Régimen de dedicación del Sr. Alcalde / Presidente del Excmo. Ayuntamiento de 

Don Álvaro: parcial, de dos horas, con un salario de catorce mensualidades por importe bruto de 840 

Euros.” Cantidad mínima que corresponde con dedicación exclusiva (ocho horas) según pactaron los partidos 

mayoritarios para poblaciones inferiores a mil habitantes.  

 

EXTREMADURA CAMBIA  
Después de 28 años de gobierno socialista en la región, y para la gente que ronda los 40 años, conocemos otra 

opción de gobierno en nuestra Junta de Extremadura, ahora esperemos que este equipo no discrimine a los 

municipios de otro signo político como hacia el anterior gobierno del PSOE y nuestro alcalde no se encuentre 

alguna puerta cerrada en las consejerías, como le pasaba a nuestro anterior alcalde, D. Mateo Silos del Partido 

Popular. Queremos que nuestra región despegue, que salgamos del vagón de cola de este país, que no seamos 

los lideres en funcionarios y subsidiados colocados a dedo durante 28 años.  

 

EL PROGRAMA POLÍTICO MÁS VOTADO 
Desde el Grupo Popular os informamos que el programa político del PSOE, el mas votado en las pasadas 

elecciones, es, en mas de la mitad, engañoso y mal intencionado, pues ya estaba aprobado en plenos por el 

anterior equipo de gobierno, y por ello creemos que es una manipulación de la realidad y un uso partidista por 

parte del PSOE de Don Álvaro  para ganar las elecciones. Ejemplos como el “Encauzamiento del arroyo de 

San Bernabé”, “Mejora de las instalaciones del campo de fútbol”, “Ampliación del Centro de Día para 

mayores” que acabara siendo de Día y de Noche, vamos una Residencia de mayores como el Grupo Popular 

llevaba pidiendo desde el principio del proyecto, “Ampliación de las instalaciones del gimnasio municipal” 

“Instalación de un parque saludable”,… 
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NUESTRO ALCALDE PRESUME DE SUPERÁVIT 
A la mas mínima ocasión que tiene nuestro alcalde presume de superávit en las cuentas municipales, en lugar 

de cumplir con el programa político que presento el partido socialista en el mandato anterior que es de donde 

viene el superávit, naves industriales con muchas solicitudes en el ayuntamiento, viviendas asequibles para 

que nuestros jóvenes no tengan que salir de su pueblo, solo construimos aceras con el plan E y obras que no 

son demasiado rentables, y mientras el superávit decreciendo, pues aunque las obras realizadas dan un bello 

aspecto a nuestro pueblo y estamos de acuerdo en que así debe ser, pero no es menos cierto que estas obras, 

no otorgan oportunidades de empleo, ni de futuras inversiones que creen nuevas empresas, tanto por iniciativa 

local como por iniciativa foránea, por eso desde el Grupo Popular vemos prioritaria la creación de suelo 

industrial municipal y la creación de un futuro semillero de empresas que ofrezca unos precios competitivos y 

atractivos a empresas de poblaciones cercanas, así como que permita a emprendedores locales el 

planteamiento de iniciativas empresariales que generen un mercado laboral hasta ahora inexistente en nuestra 

localidad, esto si generaría un valor añadido a nuestro pueblo y crearía una serie de sinergias que beneficiarían 

de un modo u otro a todos los habitantes de Don Álvaro, desde los empleos directos, indirectos, incremento de 

negocio a hostelería y comercio y lo mas importante, incrementaría por varias vías la recaudación municipal, 

lo que redunda en beneficio global. 

 

CUANTO VALEN LAS GRANDES OBRAS MUNICIPALES 
En varias sesiones plenarias hemos preguntado el porque durante la ejecución y posterior entrega de las obras 

municipales que se han desarrollado, NO hay un cartel que indique la inversión del ayuntamiento de Don 

Álvaro y la inversión de la Junta de Extremadura o Entidad que corresponda. Creemos y Queremos que los 

vecinos de Don Álvaro tienen derecho a saber el coste de  las siguientes obras municipales: 

-El POLIDEPORTIVO-CAMPO DE FUTBOL, 

-El PARQUE INFANTIL, (el gran barco que no se puede utilizar en verano porque quema, ¿no será ese, 

además del coste, el motivo de que no haya mas en toda la provincia?,  y no lo decimos nosotros lo dicen los 

padres y madres de los niños), 

-LA GUARDERIA y su AMPLIACION DE PATIO, 

-El GIMNASIO nuevo. 

 

LA DIRECTORA GERENTE DEL SEPAD INAGURA LA SEMANA DEL MAYOR. 
Nuestra compañera del Grupo Popular Sra. Mª Manuela Beltrán de la Cruz, Directora gerente del SEPAD  

(Servicio Extremeño de Promoción a la Autonomía y a la Dependencia) tuvo a bien  acompañarnos en el Acto 

de inauguración de la Semana de Mayor organizado por el Ayuntamiento de Don Álvaro hace unos días, digo 

tuvo a bien ya que fue protocolariamente invitada por la Concejalía de Cultura y Asuntos Sociales de este 

ayuntamiento,  al cual nuestro Grupo Popular no fue invitado, lo que nos parece normal dentro del talante de 

la actual corporación del PSOE, sin embargo, lo que no nos parece tan normal es que al acto asistieran unos 

20 mayores de nuestra localidad, localidad con un 66% de vecinos mayores de 60 años en una población de 

unas 900 personas según indicaba el Sr. Alcalde, en la visita por las instalaciones de la Casa de La Cultura 

antes del acto de inauguración, mas de 500 mayores y acuden 20, y lo que nos parece menos normal es que no 

fueran invitados a dicho acto el presidente o junta directiva de la Asociación de Mayores de Don Álvaro, unas 

personas que han trabajado y trabajan por mantener activ@s a nuestros Mayores, que lo único que hacen es 

pedir ayuda para que sus necesidades puedan estar cubiertas. Hagan ustedes su reflexión…para el mayor 

pero sin el mayor. Dar las GRACIAS a nuestra compañera Lola Beltrán, gracias a ella tanto nosotros como el 

presidente de la Asociación de Mayores pudimos disfrutan de tan especial jornada y ser escuchado el pueblo 

de Don Álvaro, tanto representantes del ayuntamiento como al resto de los vecinos. 
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UN CONCEJAL DEL GRUPO POPULAR Y UN SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO  
Relato de lo que me sucedió el  día 30 de agosto del 2011 antes del pleno extraordinario para el que había sido 

convocado a las 13:30 horas. 

A mi llegada al ayuntamiento el Secretario  me emplaza a que entre en su despacho, una vez allí y 

dirigiéndose a mi persona con un tono muy duro procede a ACOSARME  a preguntas, CHANTAJEARME 

con acuerdo políticos y AMENAZARME verbalmente, como a continuación redacto: 

 

ACOSADO por el secretario; con un tono muy duro y sin provocación previa por mi parte empieza a 

realizarme preguntas del tipo ¿quien soy yo para preguntar por un contrato de un empleado municipal? ¿Que 

porque preguntaba por el contrato? ¿Que porque decía que era ilegal? ¿Que por que tipo de concurso puede 

contratar un ayuntamiento? En relación a una contratación  por resolución de alcaldía de un joven del pueblo 

por 3 meses para el polideportivo  y que pusimos de manifiesto en el primer pleno. A lo que yo respondo que 

soy concejal y portavoz del Grupo Popular de Don Álvaro votado por 250 vecinos de la localidad y que  

pregunte si el contrato era ilegal pues me habían indicado que el ayuntamiento solo puede contratar por tres 

tipos de concurso. 

 

CHANTAJEADO por el secretario; con el mismo tono duro me lanzo una hoja en la mesa, fotocopia del 

acuerdo político firmado por 2 concejales del PSOE y 2 concejales del PP para la contratación de un joven del 

pueblo por 3 meses para el polideportivo previa selección del SEXPE y examen de acceso, preguntándome 

que eso que era. A lo que yo respondo que él esta aquí para decirnos la ley y los políticos estamos para firmar 

este tipo de acuerdo y mojarnos por los vecinos del pueblo.  

Yo ante dicha situación reconozco que eleve un poco el tono de voz, pero estaba siendo acosado y me 

encontraba solo ante esta situación, a lo cual entro el Sr. Alcalde en el despacho del secretario  

 

AMENAZADO por el secretario, siguiendo con ese tono duro  comienza a decirme “que no sabia con quien 

estaba tratando” “que no lo conocía y me estaba equivocando” “que tuviera cuidado con el”. A lo que yo 

indique que no iba a permitir esas amenazas en mi pueblo y emplace al Sr. Alcalde a empezar el pleno para el 

que había acudido solo, estando en un despacho al lado dos concejales del PSOE y en otro despacho al lado 

empleados municipales.  

 

Nos desplazamos al salón de plenos y antes de empezar el pleno extraordinario pedí disculpas por haber 

elevado el tono de voz pero me reiteraba en todo lo que había dicho, sin obtener respuesta por parte del 

secretario, los concejales del PSOE y el Alcalde rechazaron mi tono de voz pero no me indicaron nada de la 

situación que había sucedido en el despacho del secretario. 

 

Juzguen ustedes si es fácil ser concejal en el Ayuntamiento de Don Álvaro y cuales son las adversidades que 

nos podemos encontrar, es justo decir que desde ese día el trato recibido hacia mi persona por parte del 

secretario ha sido educado y correcto pero ¿será siempre así? ¿Debemos tener miedo? Por eso hago público 

este relato, miedo NUNCA y si elevar la voz es mi única arma, la seguiré elevando siempre para defender la 

Igualdad y los Derechos de todos los vecinos de mi pueblo, DON ALVARO… 

 

Fdo. Andrés María Montero Prieto.  

Concejal y Portavoz del Grupo Popular de Don Álvaro 
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PROBLEMA ASISTENTA SOCIAL  Y SU REMUNERACION 
En sesión plenaria extraordinaria que tuvimos el día diez de febrero de 2011,se trató entre otros puntos del 

día, la aprobación del convenio de colaboración entre los Ayuntamientos de Don Álvaro y Torremejía para el 

mantenimiento del servicio social de base para el presente año. 

 

El Partido Popular Municipal tuvo conocimiento ese mismo día, por parte del Alcalde, de la deuda contraída 

por el Consistorio de Torremejía hacia las arcas municipales de nuestra localidad. En las partidas 

presupuestarias anuales la Junta de Extremadura estipula una cantidad para los dos Ayuntamientos para que lo 

hagan efectivo en el área del servicio social. 

 

Demuestra poca transparencia el Alcalde con la información que nos facilita ahora, que el importe que recibe 

mensualmente la asistenta social y sufragado en su totalidad por el Ayuntamiento de Don Álvaro, 

debería haber sido compensado en la parte proporcional que le correspondiese al Ayuntamiento de 

Torremejía, ya que, visita dos días a la semana nuestra localidad y tres días el otro municipio antes citado. 

 

Es ilícito y fraudulento utilizar un dinero para otro fin sabiendo que las partidas presupuestarias recibidas han 

de ser destinadas para lo solicitado. Estamos pagando con el dinero de todos los vecin@s de Don Álvaro, el 

servicio prestado en Torremejía y lo que es más grave, consintiendo por parte del Alcalde de nuestra localidad 

que se cometa una irregularidad, pagando el trabajo de una persona que debería ser retribuida por los servicios 

que presta por parte del Consistorio de Torremejía. 

 

De la misma forma que nuestro Alcalde presume de superávit también debería de ser un mejor gestor y ser 

más inflexible a la hora de consentir anomalías de índole económico de la que es partícipe. 

 

Debido a la gravedad del asunto exigimos que se aclare este tema y por tanto solicitamos las siguientes 

medidas: 

- Que el secretario nos presente un certificado detallando cómo ha sucedido todo lo relacionado entre 

ambos ayuntamientos. Dicho documento debe especificar desde que año estamos pagando esa demasía 

y el importe exacto que nos deben abonar. (mas de tres años) 

- También exigimos cuántas personas estaban al corriente de dicha información y si la concejala de 

Bienestar Social estaba informada del asunto en cuestión. (la anterior) 

- Reclamación del importe pendiente para que sea ingresado por parte del Ayuntamiento de Torremejía 

antes de la finalización de la presente legislatura. (la anterior) 

- Exigimos un escrito al Alcalde explicando y razonando los motivos por los cuales ha ocultado esta 

información y cuál es el fin de comunicarlo ahora y no al principio cuándo empezó a fraguarse esa 

descompensación económica. 

 

Esto es un extracto integro de la moción que presento el Grupo Popular el pasado 28/03/2011, al día de hoy 

seguimos igual, la asistenta social sigue cobrando su sueldo (aproximadamente 1600 euros de nomina mas 

400 euros de kilometraje) que paga integro Don Álvaro, el ayuntamiento de Torremejía no ha devuelto la 

deuda ni lo prevé y además nos costara dinero en abogados para reclamarla. Juzguen ustedes. 
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